



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran en febrero más de 3,5 millones pasajeros, un 6,1% más que en 2016

- El tráfico internacional se mantuvo igual que el pasado año y el nacional aumentó un 22%, con 2.395.590 y 1.109.617 viajeros, respectivamente

12 de marzo de 2018

Los ocho aeropuertos canarios recibieron durante el segundo mes del año 3.560.704 pasajeros, lo que supone un incremento del 6,1% respecto a febrero de 2017. De la cifra total de pasajeros comerciales (3.505.207), 2.395.590 corresponden a tráfico internacional, manteniéndose igual que el mismo mes del pasado año, y 1.109.617 a nacional, con un aumento del 22%.

Los aeropuertos del archipiélago con mayor tráfico de pasajeros fueron los de Gran Canaria y Tenerife Sur, con 1.125.270 (+7,1%) y 928.910 (+0,9%) respectivamente, ocupando el tercer y quinto puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto de Lanzarote con 547.211 (+2,7%); Fuerteventura con 476.887 (+8,5%); Tenerife Norte, con 359.285 (+21,1%); La Palma, con 104.754 (+3,6%); El Hierro, con 15.856 y el mayor incremento porcentual, un 42,5% más; y La Gomera, con 2.531 pasajeros, un 8,6% más.

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos del archipiélago registraron 31.783, un 9,9% más. Del total, 14.689 fueron internacionales (-3,7%) y 15.729 nacionales (+26,2%). El tráfico de mercancías fue de más de 2.980 toneladas transportadas, un 0,4% más que en febrero de 2017.

Acumulado enero-febrero

En lo que va de año el número de pasajeros registrado en los aeropuertos canarios ascendió a 7.253.410, un 5,9% más que en el mismo periodo de 2017. Del total de pasajeros comerciales (7.153.894), 4.871.664 correspondieron a vuelos internacionales, un 0,1% más, y 2.282.230 a nacionales, un 21,5% más.

El número de operaciones registradas durante este periodo fue de 66.117 (+9,4%) y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 6.098 toneladas (+3,4%).